



Colas remporte sept contrats d'entretien routier en Finlande

Destia, filiale finlandaise de Colas, a remporté auprès de l'Agence finlandaise des infrastructures de transport sept contrats pluriannuels de maintenance routière. Les travaux débuteront le 1^{er} octobre 2024. Le montant total des contrats est de 78,5 millions d'euros.

Sur ces sept contrats, six ont une durée de cinq ans et un de six ans. Destia assurera la maintenance routière dans deux nouvelles régions du pays tout en poursuivant cette activité dans cinq autres régions. Destia aura la responsabilité de leur entretien annuel, incluant la maintenance hivernale et les travaux d'entretien des espaces environnants, dont les systèmes de drainage, les panneaux de signalisation et la gestion des espaces verts.

Ces contrats pluriannuels permettront d'améliorer la qualité des routes et de répondre ainsi aux besoins des usagers en assurant fluidité de la circulation et sécurité.

« Ces contrats illustrent l'expertise de Destia en matière de services d'entretien des routes. Les équipes de Destia sont fières de mobiliser leurs savoir-faire pour mener à bien ces travaux qui contribuent à offrir aux Finlandais un trafic fluide et sécurisé, déclare Francis Grass, Directeur Général EMEA (Europe, Moyen-Orient, Afrique) de Colas. »

Destia est le principal fournisseur de services d'entretien des infrastructures de transport en Finlande, responsable actuellement de 33 des 79 contrats de maintenance routière. L'entretien régulier des réseaux routiers permet d'améliorer la sécurité pour les usagers et d'éviter les surcoûts liés à la réfection complète des infrastructures.

Colas (www.colas.com)

Colas, filiale du groupe Bouygues, a pour mission d'imaginer, de construire et d'entretenir des infrastructures de transport de façon responsable. Implanté dans plus de 50 pays sur les cinq continents, à travers un réseau de 1 000 unités d'exploitation de travaux et 3 000 unités de production de matériaux, Colas rassemble 65 000 collaborateurs engagés dans leur territoire pour relier les hommes et faciliter les échanges dans le monde d'aujourd'hui et de demain. L'ambition de Colas est d'être le leader mondial des solutions de mobilité innovantes et responsables.

En 2023, Colas a réalisé un chiffre d'affaires consolidé de 16 milliards d'euros, dont 60% à l'international.

POUR TOUT RENSEIGNEMENT :

